



ORACIÓN ECUMÉNICA FRATERNA

27 de abril de 2023

“TRANS-FORMANDO LA SOCIEDAD. POR UN MUNDO DE AMOR EN EL QUE NOS
SINTAMOS HIJOS, HIJAS E HIJES DE DIOS”

Nos congregamos en oración ante el Señor, como comunidad cristiana ecuménica y de diversidad afectiva, de género y sexual, comunidad que quiere celebrar nuestra Fe en unión con nuestra condición arcoíris. Ambas son partes esenciales de nuestra vida, porque con ellas materializamos nuestro Amor, cualidad humana recibida de Dios.

La comunidad de Crismhom se enriquece hoy gracias a tu presencia.

Tanto si eres una cara conocida como si estás aquí por primera vez, nuestro Dios Padre-Madre quiere acogerte, acariciar tu rostro, darte un vestido nuevo y lavar tus manos y tus pies cansados.

Las favoritas de Dios son las personas excluidas y vulnerables; aquellas que se tienen que alejar para que no les hagan daño; aquellas que son incomprendidas y necesitan consuelo.

Dios os llama por vuestro nombre, porque os conoce y os pensó así. Os pensó seres fuertes y decididos. Os amó desde antes de nacer.

Su Amor por sus hijas, hijos e hijes es infinito.
Y en este momento se nos hace presente en la oración.

Hijo de Dios (Banda Huellas)

<https://www.youtube.com/watch?v=RQp9Nkor41Q>

Ven, Espíritu Santo

Y el Espíritu vino, para recordarnos la verdad,
para que tengamos memoria agradecida y corazón misionero.

Entonces balbuceando dijimos:

ven, ilumínanos, llénanos, sánanos...

Abrimos los labios y nos puso las palabras justas,
alentándonos a ser personas sabias.

Abrimos los oídos, y escuchamos

el dolor silencioso de los pobres,

el lamento hecho susurro de los 'nadies'.

Abrimos nuestras heridas

y sentimos el sopro sanador y cicatrizante.

Abrimos el corazón y nos encontramos...

amigos, hermanos, familia...

(Hermana Viviana Romero)

Momentos de reflexión

¿Qué te sugiere el texto de la Hermana Viviana Romero?

(Pensamiento: Eres hija, hijo, hije de Dios. Debemos sentirnos como tales y vivirlo con alegría, a pesar de que haya momentos en que alguien nos haga creer que no debemos sentirnos como hijas, hijos, hijes de Dios).

Palabras del cardenal arzobispo de Washington a las personas Trans:

“Tú formas parte del corazón de esta Iglesia”.

“Pertenece al corazón de esta iglesia. No hay nada que puedas hacer, que puedas decir, que te arranque del corazón de esta iglesia. Hay muchas cosas que se te han dicho, sobre

ti, a tus espaldas que son dolorosas. (...) Tenemos que encontrar la manera de hablarnos, y de hablarnos no sólo desde una perspectiva, sino de hablarnos y escucharnos. Creo que esa es la forma en que Jesús ejercía su ministerio. Se comprometía con la gente, la llevaba a donde estaba y la invitaba a profundizar, a acercarse a Dios. Si me preguntas dónde encajas, encajas en la familia”

Tu amor (Banda Huellas)

<https://www.youtube.com/watch?v=joMeeQW1qpk>

Lectura evangélica:

Evangelio del día (27 de abril). Jn 3, 16-21 – **Dios no condena**

“Tanto amó Dios al mundo, que le entregó a su Hijo único, para que todo el que crea en él no perezca, sino que tenga vida eterna. Porque Dios no envió a su Hijo para condenar al mundo, sino para que el mundo se salvara por él. El que cree en él no será condenado; pero el que no cree ya está condenado, por no haber creído en el Hijo único de Dios”.

(...)

Frases clave:

“Todo el que crea en él no perezca, sino que tenga vida eterna”. Vida eterna para todas, todos y todes, con independencia de nuestra orientación sexual o identidad de género. Dios no discrimina.

“Dios no envió a su Hijo para condenar al mundo, sino para que el mundo se salvara por él”. Dios no nos condena, ni mucho menos por nuestra orientación sexual o identidad de género. Todos, todas y todes nos salvamos por Dios.

¿Y cómo nos salvamos? Es sencillo y complicado a la vez: nos salvamos queriéndonos, respetándonos, ayudándonos, no fomentando la discriminación sino luchando y rezando todas, todos y todes juntas para que todos, todas y todes nos sintamos hijos, hijas e hijes de Dios.

Meditación y reflexión personal

Ecos de la meditación, peticiones, palabras de agradecimiento, bendiciones...

¡Cuéntanos tus motivos para la esperanza!

Padre Nuestro

Oración comunitaria

Señor Jesucristo, imploramos tu protección e intercesión ante el Padre, con tu Santo Espíritu, por toda la comunidad LGTBI, por todas aquellas personas que no se aceptan a sí mismas, que sufren en soledad, son perseguidas por su orientación sexual o su identidad de género, y que no son aceptadas en su entorno más cercano.

También te damos gracias y te pedimos por CRISMHOM, para que construyamos tu Reino, y seamos luz y faro en nuestra comunidad LGTBI de Madrid.

Color esperanza (Varios artistas)

<https://www.youtube.com/watch?v=GqOvxbFLwjY>

Bendición

El Señor nos bendiga y nos guarde, nos muestre su misericordia, vuelva su rostro a nosotros y nos conceda la paz. Amén.

